
 

 

 

ACTA N.º 22/2009 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA UM DE JUNHO DE DOIS MIL E NOVE.  

 
------- Ao primeiro dia do mês de Junho do ano de dois mil e nove no Edifício dos 

Paços do Concelho e Sala de Reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

excelentíssimos Senhores Presidente Dr. Armindo José da Cunha Abreu, Fernando 

José de Moura e Silva, Engº. Carlos Alberto Teixeira Gonçalves da Silva, Coronel 

João Vítor Correia de Almeida Sardoeira, Dr.ª Octávia Manuel da Rocha e Freitas 

Morais Clemente, Dr. Ricardo Jorge Martins Ribeiro e Dr. Amadeu Fernando da 

Costa Monteiro de Magalhães, Vereadores.-------------------------------------------------- 

------- Secretariou a Técnica Superior Drª. Clara Raquel Teixeira Pereira.--------------- 

------- Quando eram nove horas e trinta minutos, o Exmº. Sr. Presidente deu início 

aos trabalhos. ------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Lida em voz alta a acta nº. 21 de 25 de Maio de 2009 da reunião anterior a 

mesma foi aprovada, com as abstenções do Senhor Vereador do P.S.D. Coronel João 

Sardoeira e do Senhor Vereador Dr. Amadeu de Magalhães por não terem estado 

presentes na mesma.------------------------------------------------------------------------------ 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.------------------------------------- 

------- A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria referente ao 

dia 29 de Maio de 2009.------------------------------------------------------------------------- 

------- O Senhor Vereador Dr. Amadeu de Magalhães solicitou informação 

relativamente ao número de alunos do 1º. Ciclo e do respectivo escalão. O Senhor 

Presidente respondeu que lhe seria fornecido na próxima reunião.----------------------- 

------- Atendendo a que nesta reunião, dado que é a primeira mensal, tem lugar o 2 º 

período de intervenção do público e estando presente na sala um munícipe para 

intervir, o Senhor Presidente solicitou a todos os membros do Executivo para que ele 

fosse ouvido neste período, dando-lhe a possibilidade de o fazer sem ter de aguardar 

pelo encerramento da ordem dos trabalhos.---------------------------------------------------

------- O Senhor apresentou-se como sendo Pedro Ribeiro e, na sequência, da 

deliberação tomada na reunião anterior sobre a suspensão da discoteca “Shivas Bar”, 

manifestou o seu descontentamento e apreensão na possibilidade de a mesmo vir a 



 

 

ser encerrada. Acrescentou que é artista naquela discoteca e que é daí que obtém o 

sustento para si e para a sua família.----------------------------------------------------------- 

------- O Senhor Presidente respondeu que a suspensão do funcionamento da 

discoteca tem a ver unicamente com o ruído produzido dentro do estabelecimento, o 

que provoca queixas por parte dos hóspedes da Pousada da Juventude. Explicou 

ainda que a Câmara só agiu após a realização de dois testes de ruído: um efectuado 

pelos próprios serviços e outro por uma entidade certificada. Mais informou que, 

relativamente a outros bares, existem queixas mas, estas têm a ver com o ruído 

exterior e com o horário de funcionamento. Disse ainda que a Câmara tenta agir com 

a mesma transparência em todos os casos, todavia, este caso, dado que por cima do 

bar existe uma Pousada é mais grave que os outros.---------------------------------------- 

------- O Senhor Vereador do Movimento Amar Amarante Fernando Moura e Silva 

concluiu que deve ser adequado o espaço ou adequada a actividade ao espaço.---------

------- O Senhor Presidente referiu que a Câmara não age com arbitrariedade, mas só 

actua mediante denúncia e que, no entanto, o assunto está em audiência prévia e os 

proprietários terão oportunidade de se pronunciarem.--------------------------------------- 

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA.----------------------------------------------------

------ LOTEAMENTOS.- Recepção definitiva das infra-estruturas de 

telecomunicações - Local: Larim - Gondar - Requerente: Metalomarão, Lda - Procº. 

9/2001 LOTOP.- A Câmara deliberou declarar a extinta a caução prestada, de 

acordo com as informações dos serviços de 19, 22 e 26 de Maio de 2009, que se dão 

por reproduzidas para todos os efeitos legais.------------------------------------------------ 

------- LOTEAMENTOS –  Informação dos serviços de 20/05/2009 - Local: Freitas - 

Telões - Requerente: Agostinho Fernandes Saraiva - Procº. 540/2002 LOTOP A 

Câmara deliberou indeferir o pedido de recepção definitiva das obras de 

urbanização, uma vez que ainda não decorreu o prazo de garantia das mesmas-  

Mais delibera a Câmara receber as infra-estruturas eléctricas, mantendo-se, no 

entanto, a garantia prestada , uma vez que foi prestada hipoteca sobre uma parcela de 

terreno; tudo de acordo com as informações dos serviços de 20, 22 e 26 de Maio de 

2009, que se dão por reproduzidas para todos os efeitos legais.---------------------------

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido licenciamento de obras de construção 

de um edifício para instalação de uma oficina de manutenção e reparação de veículos 

automóveis - Local: Eirastos - Lomba - Requerente: Fernando Jorge Trindade Pinto 

Teixeira - Procº. 501/2007 LE-EDI.- A Câmara deliberou aprovar o projecto de 



 

 

arquitectura, nos termos e de acordo com os pareceres técnicos de 21, 22 e 26 de 

Maio de 2009, que se dão por inteiramente reproduzidos para todos os efeitos legais. 

Mais deliberou a Câmara notificar o requerente para, no prazo de seis meses, 

apresentar os projectos de especialidades.------------------------------------------------- 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido licenciamento de obras de construção 

de um edifício - Local: Tapado - Travanca - Requerente: Manuel de Sousa e Silva - 

Procº. 119/2009 LE-EDI.- A Câmara deliberou aprovar o projecto de 

arquitectura , nos termos e de acordo com o pareceres técnicos de 20, 22 e 25 de 

Maio de 2009, que se dão por inteiramente reproduzido para todos os efeitos legais. 

Mais deliberou a Câmara notificar o requerente para, no prazo de seis meses, 

apresentar os projectos de especialidades.------------------------------------------------- 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido licenciamento de obras de construção 

de um edifício destinado a lar residencial - Local: Tapada Nova e Velha - Mancelos - 

Requerente: Sonho de Vida – Cooperativa de Solidariedade Social, CRL - Procº. 

143/2009 LE-EDI.- .A Câmara deliberou rejeitar liminarmente o pedido de 

licenciamento, de acordo com os pareceres de 21 e de 22 de Maio de 2009, que se 

dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.------------------------------------------- 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido licenciamento de obras de alteração de 

uma fracção de um edifício para um estabelecimento de manutenção e reparação de 

automóveis - Local: Rua de Rela, 129 – S. Gonçalo - Requerente: Medeiros Pinto 

Automóveis, Lda - Procº. 710/2007 LE-EDI.- A Câmara deliberou aprovar o 

projecto de arquitectura, nos termos e de acordo com o pareceres técnicos de 21 e 

22 de Maio de 2009, que se dão por inteiramente reproduzidos para todos os efeitos 

legais. Mais deliberou a Câmara notificar o requerente para, no prazo de seis 

meses, apresentar os projectos de especialidades e a alteração do título 

constitutivo da Propriedade Horizontal da fracção B para serviços.----------------- 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido licenciamento de obras de alteração de 

uma moradia - Local: Bouças – Figueiró (Sta. Cristina) - Requerente: Ribeiro Et Fils 

Construcions S.A.R.L. - Procº. 376/2008 LE-EDI.- A Câmara deliberou aprovar o 

projecto de arquitectura, nos termos e de acordo com os pareceres técnicos de 22 e 

25 de Maio de 2009, que se dão por inteiramente reproduzido para todos os efeitos 

legais. Mais deliberou a Câmara notificar o requerente para, no prazo de seis 

meses, apresentar os projectos de especialidades.---------------------------------------- 



 

 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido licenciamento de obras de ampliação de 

um edifício - Local: Rua Nossa Senhora da Graça – Vila Caiz - Requerente: Maria 

Joaquina Teixeira Coelho - Procº. 31/2009 LE-EDI.- A Câmara deliberou aprovar 

o projecto de arquitectura, nos termos e de acordo com os pareceres técnicos de 31 

de Março e de 26 de Maio de 2009, que se dão por inteiramente reproduzidos para 

todos os efeitos legais. Mais deliberou a Câmara notificar o requerente para, no 

prazo de seis meses, apresentar os projectos de especialidades.----------------------- 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido licenciamento de obras de construção 

de um edifício - Local: Enxopral - Gatão - Requerente: CAT – Construções Almeida 

& Teixeira, Lda - Procº. 80/2009 LE-EDI.- A Câmara deliberou manifestar a 

intenção de indeferir o pedido nos termos dos pareceres técnicos 19, 21 e 22 de 

Maio de 2009, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais. Querendo, 

poderá a requerente apresentar alegações escritas no prazo de 60 (sessenta) 

dias.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido licenciamento da alteração da 

implantação - Local: Covelas – Fregim - Requerente: Pinto, Montenegro & Almeida, 

Lda - Procº. 366/2008 LE-EDI.- A Câmara deliberou aprovar o pedido de 

licenciamento da alteração de implantação nos termos e de acordo com os 

pareceres técnicos de 22 e 26 de Maio de 2009, que se dão por reproduzidos para 

todos os efeitos legais.--------------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido de novo licenciamento - Local: Rua Dr. 

Miguel Pinto Martins – S. Gonçalo - Requerente: Santa Casa da Misericórdia de 

Amarante - Procº. 688/1997 LE-EDI A Câmara deliberou aprovar o pedido de 

licenciamento, de acordo com o parecer técnico de 26 de Maio de 2009, que se dá 

por reproduzido para todos os efeitos legais.------------------------------------------------- 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido licenciamento de obras de alteração de 

um edifício - Local: Penalta - Telões - Requerente: CAT – Construções Almeida & 

Teixeira, Lda - Procº. 355/2008 LE-EDI.- A Câmara deliberou aprovar o projecto 

de arquitectura, nos termos e de acordo com os pareceres técnicos 26 e 27 de Maio 

de 2009, que se dão por inteiramente reproduzidos para todos os efeitos legais. Mais 

deliberou a Câmara notificar o requerente para, no prazo de seis meses, 

apresentar os projectos de especialidades.------------------------------------------------- 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido licenciamento de obras de alteração e 

ampliação de um edifício - Local: Pinheiro Manso - Fridão - Requerente: Álvaro 



 

 

Ribeiro Alves - Procº. 156/2009 LE-EDI.- . A Câmara deliberou aprovar o 

projecto de arquitectura, nos termos e de acordo com os parecer técnico 27 de 

Maio de 2009, que se dão por inteiramente reproduzidos para todos os efeitos legais. 

Mais deliberou a Câmara notificar o requerente para, no prazo de seis meses, 

apresentar os projectos de especialidades., devendo a emissão do alvará de 

licença de construção ser precedida da apresentação da certidão emitida pela 

Conservatória do Registo Predial, com a área da parcela rectificada.--------------- 

------- OBRAS PARTICULARES – Pedido de informação prévia sobre a 

viabilidade de realização de obras de construção de um edifício - Local: S. Martinho 

- Telões - Requerente: Alberto José Pinto Gonçalves - Procº. 19/2009 IP-EDI.- A 

Câmara deliberou julgar favoravelmente a informação prévia, desde que a 

posterior operação urbanística observe as normas legais e regulamentares 

aplicáveis, de acordo com os pareceres técnicos de 19 e 22 de Maio de 2009, que se 

dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.------------------------------------------- 

------- RUÍDO – Pedido de licença especial de ruído - Local: Largo Conselheiro 

António Cândido e Rua António Carneiro - Requerente: Alberto Couto Alves, SA - 

Reg. n.º 12595/2009.- A Câmara deliberou emitir a licença especial de ruído, de 

acordo com as informações dos serviços de 14 e 19 de Maio de 2009, que se dão por 

reproduzidas para todos os efeitos legais.----------------------------------------------------- 

------- RUIDO – Pedido de ratificação do despacho do Sr. Presidente da Câmara - 

Licença especial de ruído - Local: Rua Alexandre Herculano, Fr. C - Madalena - 

Requerente: José António Vaz Fernandes - Reg. n.º 12981/2009.- A Câmara 

deliberou ratificar o despacho do Senhor Presidente da Câmara de 27.05.2009 de 

emissão da licença especial de ruído.-------------------------------------------------------- 

------- PROTOCOLOS.- Pelo Senhor Presidente da Câmara foi presente a seguinte 

proposta: -Protocolo de Colaboração com a Direcção Regional da Cultura do Norte 

no Projecto de Estudo da Serra do Marão.----------------------------------------------------

“-- Aproveitando a oportunidade da abertura do Túnel do Marão, propõe-se a DRCN, 

com a colaboração dos municípios da região, elaborar um estudo da serra com o 

objectivo de preservar e divulgar o seu património paisagístico, natural e cultural, 

englobando as seguintes acções: 

1) Publicação de uma antologia literária com textos que alguns dos mais 

emblemáticos escritores portugueses consagraram ao Marão, ilustrada com 

fotografias da Serra. 



 

 

2) Criação de um documentário, em suporte DVD, consagrado ao património 

cultural e florestal da Serra do Marão. 

3) Montagem de exposições itinerantes de fotografia pintura e de material 

geológico retirado da escavação do túnel. 

4) Organização de um ciclo de conferências tendo por tema a Serra do Marão, 

nas áreas cultural e científica, numa perspectiva integrada e pluridisciplinar. 

- O projecto será desenvolvido durante 2009 e 2010. 

- A Câmara de Amarante colaborará da execução deste projecto com a 

comparticipação financeira de €7.000 e com os seus serviços, nomeadamente na 

montagem das exposições em Amarante. 

- Ao município de Amarante serão oferecidos 50 exemplares da antologia e do DVD. 

- O esforço que é pedido ao município de Amarante para o desenvolvimento deste 

projecto é, no meu entender, modesto, tendo em consideração a qualidade cultural e 

científica dos seus coordenadores e a sua oportunidade. 

Proponho que a Câmara delibere 

cooperar com a DRCN na execução deste 

projecto aprovando a minuta do protocolo a 

celebrar, que se anexa 

Amarante, 27 de Maio de 2009 

O PRESIDENTE DA CÂMARA 

Armindo José da Cunha Abreu 

------- A Câmara deliberou aprovar, por unanimidade, a proposta do Senhor 

Presidente e, consequentemente, aprovar a minuta do protocolo.------------------------- 

------- OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA .- “Pedido de instalação de uma esplanada 

na via pública.- Requerente:- Agostinho Manuel Machado Azevedo – Restaurante “A 

Quelha”.- (Inf. 13968/2009/05/25). A Câmara deliberou autorizar, nos termos e  

condições expressos no parecer do Senhor Directo do D.O. de 27 de Maio de 

2009, que se dá por reproduzido para todos os efeitos legais.------------------------------

------- PISCINAS MUNICIPAIS .- “Rescisão de contrato” – Bar das Piscinas 

Municipais de Vila Meã.- (Inf 12134/2009/05/11).- Atendendo ao interesse público 

da manutenção do bar, a Câmara deliberou convidar o concessionário a apresentar 

uma outra proposta que não passe pela resolução do contrato.----------------------- 

------- DIVERSOS.- Duriensegás, Sociedade Distribuidora de Gás Natural do Douro, 

SA.- “Rede de Distribuição de gás natural”.- (Inf- 7978/2009/03/26).- A Câmara 



 

 

deliberou autorizar, nos termos e condições expressos no parecer do Senhor 

Director do D.O de 27 de Maio de 2009, que se dá por reproduzido para todos os 

efeitos legais.-------------------------------------------------------------------------------------- 

------- FORNECIMENTOS. - “Concurso Público para Fornecimento de 

Combustíveis Rodoviários”.- (Inf. 2117/2009/02/25).- (Aprovação do relatório 

Final.- Adjudicação).- A Câmara deliberou aprovar o Relatório Final do 

Procedimento para fornecimento de combustível para o ano de 2009 e adjudicar 

à Firma que apresentou a proposta mais vantajosa Scalea – Combustíveis, SA, 

que se propõe efectuar o fornecimento com um desconto de 0,11667/litro, quer 

para a gasolina quer para o gasóleo.--------------------------------------------------------

------- DIVERSOS.- “Pedido para recolha de animal”.- G.N.R. de Amarante”.- (Inf. 

14161/2009/05/26). A Câmara deliberou mandar proceder à recolha do animal.------

-------- MERCADO MUNICIPAL. - Renovação dos cartões de feirantes nºs 30, 143, 

356, 73 e 312.”- A Câmara deliberou renovar os cartões de feirantes nºs 30. 143, 

356, 73 e 312, de acordo com as informações, respectivamente 5815, 5814, 5816, 

5820 e 5818/2009, que se dão por reproduzidas para todos os efeitos legais.------------

------- MERCADO MUNICIPAL. - Renovação dos cartões de feirantes e de 

colaborador nºs 10 e 10/1, 59 e 59 e 59/1, 13 e 13/1, 35 e 35/1 e 124 e 124/1.” A 

Câmara deliberou renovar os cartões de feirante e colaborador nºs. 10 e 

colaborador 10/1, 59 e colaborador 59/1, 13 e colaborador 13/1, 124 e 

colaborador 124/1, de acordo com as informações dos serviços, respectivamente, 

5813, 5812, 5811,5809 e 5808/2009, que se dão por reproduzidas para todos os 

efeitos legais.------------------------------------------------------------------------------------- 

------- MERCADO MUNICIPAL. - “Renovação do cartão de vendedor ambulante 

nº 312.”.- A Câmara deliberou renovar o cartão de vendedor ambulante nº. 312, 

de acordo com a informação dos serviços nº. 5807/2009, que se dá por reproduzida 

para todos os efeitos legais..-------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Linha do Vale do Tâmega.- Plano de 

Suspensão e Reclassificação de Passagens de Nível).- (Inf. 11699/2009/05/27).- 

Atendendo à complexidade deste assunto, o Senhor Presidente da Câmara solicitou a 

presença do Senhor Director do D.O. Engº. Pinto da Cunha na sala de reuniões para 

esclarecer convenientemente todas as dúvidas suscitadas pelos Senhores 

Vereadores.- Posto este assunto a votação, a Câmara deliberou aceitar as últimas 

condições propostas pela REFER na reunião de 07 de Abril de 2009, 



 

 

esclarecendo que não prescinde da pavimentação e da iluminação dos novos 

arruamentos, bem como da autorização para a eventual instalação de infra 

estruturas municipais.-------------------------------------------------------------------------- 

------- ASSOCIAÇÕES.- A.D.A.- “Pedido de apoio financeiro para o 2º. Grande 

Prémio Meeting Jovem de Atletismo).- Relativamente a este assunto, o Senhor 

Vereador Engº. Carlos Silva solicitou ao Senhor Presidente o relatório que a ADA 

lhe fez chegar e que não foi do conhecimento da Câmara.---------------------------------

------- O Senhor Presidente disse:- A pergunta parte do princípio que a ADA fez o 

relatório, facto, que o Presidente desconhece, uma vez que nenhum relatório da ADA 

lhe foi presente.-----------------------------------------------------------------------------------

------- Face a esta resposta, o Senhor Vereador Engº. Carlos Silva disse que apenas 

transmitiu o desejo de conhecer esse relatório, uma vez que o Presidente da ADA lhe 

transmitiu que o mesmo tinha sido entregue em tempo na Câmara.-----------------------

------- O Senhor Presidente disse que essa informação não habilitava o Senhor 

Vereador a afirmar peremptoriamente que tal relatório foi efectivamente elaborado, 

entregue na Câmara e que chegou ao conhecimento do Senhor Presidente da Câmara. 

Acrescentou ainda:- “De resto era muito mais simples que o senhor Vereador pedisse 

directamente ao presidente da ADA cópia desse relatório”.-------------------------------- 

------- Sob proposta do Senhor Vereador do P.S.D. Coronel João Sardoeira, a Câmara 

deliberou adiar a discussão deste assunto para a próxima reunião de Câmara, 

devendo, entretanto a ADA esclarecer melhor a iniciativa, tendo em vista a 

atribuição do subsídio solicitado. Abstiveram-se os Senhores Vereadores Engº. 

Carlos Silva e o Sr. Vereador do Movimento Amar Amarante Dr. Ricardo Ribeiro.--- 

------- DIVERSOS.- “Devolução de caução prestada em 2004.- (Inf. 

5690/2009/05/21) - A Câmara deliberou autorizar a devolução da caução 

prestada, nos termos e de acordo com as informações da DAG de 21 e 25 de Maio 

de 2009, que se dão por reproduzidas para todos os efeitos legais.------------------------ 

------- DIVERSOS.- “Devolução de caução prestada” – (Inf. 5714/2009/05/22).- A 

Câmara deliberou autorizar a devolução da caução prestada, nos termos e de 

acordo com as informações da DAG de 22 e 25 de Maio de 2009, que se dão por 

reproduzidas para todos os efeitos legais.-----------------------------------------------------  

-------  De harmonia com o disposto no artigo 83º., in fine, da Lei nº. 169/99, de 

18/09 , FORAM OBJECTO DE DELIBERAÇÃO DE CÂMARA, por ter sido 

reconhecida a urgência de deliberação imediata OS SEGUINTES ASSUNTOS:---- 



 

 

------- ASSOCIAÇÕES.- Pedido de transporte para a deslocação à cidade de DAX 

do Grupo de Cantares e Danças de Santa Cruz de Ribatâmega.- A Câmara deliberou 

suportar o custo do transporte no autocarro de 55 lugares.- Absteve-se nesta 

deliberação o Senhor Vereador Engº. Carlos Silva.----------------------------------------- 

------- RUÍDO.- Emissão de Licença de Ruído.- Requerente:- Associação 

Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Amarante.- A Câmara deliberou 

autorizar a emissão da licença de ruído para os dias 6, 13, 20 e 27, de acordo com 

a informação dos serviços, que se dá por reproduzida para todos os efeitos legais.-----

--------- DIVERSOS.- “Rastreio Auditivo”.- A Câmara deliberou autorizar, 

gratuitamente, a colocação de veículo na via pública para rastreio auditivo.------ 

------- OBRAS PARTICULARES.- Pedido de pagamento de taxas administrativas 

em 24 prestações, - Lotes nºs 1, 5, 6,7 , 11 e 12, resultantes da operação de 

loteamento cujo processo é o nº 70/05 avaliados pelo CIMI, como caução para as 

obras de urbanização e pagamento de taxas administrativas em prestações. 

Requerente:- Adquirir e Gostar, Sociedade Imobiliária, SA.- Procº. 46/08.- A 

Câmara deliberou concordar com os pareceres técnicos de 29/05/2009 e 01/06/09, 

que se dão por inteiramente reproduzidos para todos os efeitos legais.-------------------

------- RECTIFICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO CONSTANTE DA AC TA Nº. 

19/2009 DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE  

AMARANTE, REALIZADA NO DIA ONZE DE MAIO DE 2009 a f ls 81.--------

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO .- Proposta de atribuição de subsídios 

correntes às associações/colectividades concelhias. Onde se lê:- Posta à votação, a 

proposta foi aprovada por unanimidade, com a abstenção do Senhor Vereador 

Engº. Carlos Silva que não participou na discussão nem da votação da mesma, 

alegando pertencer aos Órgãos Sociais do Águas Bravas Clube e Círculo Lago 

Cerqueira.- Dever-se-á ler:- “Posta à votação, a proposta foi aprovada por 

unanimidade. O Senhor Vereador Engº. Carlos Silva não participou na discussão 

nem na votação da mesma por pertencer aos Órgãos Sociais do Águas Bravas Clube 

e Círculo Lago Cerqueira”.--------------------------------------------------------------------- 

------- E nada mais havendo a tratar, o Exmº Senhor Presidente declarou encerrada a 

reunião, quando eram treze horas da qual para constar se lavrou a presente acta, que 

eu,      Secretário a subscrevo e assino.----------- 

 


